

dans une semaine pour "Beauséjour." Il importait de faire prendre à l'étudiant une prompte et bonne décision. Elle lui conseilla donc d'entrer à la rédaction du "Drapeau," où elle savait qu'il serait en heureuse compagnie; elle lui fournit le sujet de plusieurs nouvelles pour le forcer au travail de chambre, et lui proposa de préparer une "Biographie de Garcia Moreno pour la jeunesse de nos écoles" qu'un éditeur ami de son père achèterait avec plaisir.

Reconnaissant, René affirma qu'il serait au "Drapeau" avant trois jours. Son amour était tel que n'ayant plus de volonté il s'en faisait une des volontés de son amie. Il sentait chez elle une supériorité de caractère. Comment se faisait-il que le sien s'émoissait toujours davantage? Il avait conscience d'être encore un "bon garçon," mais comme il trouvait cela au-dessous du médiocre et de ce qu'il avait été!

A la veille de son départ pour "Beauséjour," René alla saluer la famille Lefebvre. Il était triste, malgré ses